

Bericht vom Abschluss der Dienstagabend-Radfahrer am Samstag, den 15.11.2014 in der Riedentaler Albvereinshütte.



(Von links nach rechts: Hans Gebhardt, Fred Herrmann, Sigrid Spiegel und Irene Beck)

FRIDINGEN. Fred Hermann als Fachwart für Radfahren im Schwäbischen Albverein, Ortsgruppe Fridingen, und Verantwortlicher bei der Durchführung der Dienstagabend-Fahrradtouren, lud alle Teilnehmer mit ihren Ehepartnern in die AV-Hütte zu einem gemütlichen und geselligen Abschlussabend der Radfahr-Saison 2014 ein. Zunächst begrüßte er die Anwesenden und gab seiner Freude Ausdruck dass fast alle eingeladenen Personen gekommen waren. Der Abend begann zunächst mit einem gemeinsamen Essen und munterer Unterhaltung. Im weiteren Verlauf gab Fred einen Überblick über die gefahren Touren und berichtete, dass in der Zeit vom 14.04 bis 21.10.2014 insgesamt 25 Touren statt fanden, bei denen insgesamt 889 km zurückgelegt wurden. Die durchschnittliche Tourenlänge betrug 36 km und die durchschnittliche Teilnehmerzahl betrug 8 Personen.

Darüber hinaus wurden 2014 noch zusätzlich drei Ganztagestouren durchgeführt: Einmal in die Schweiz zur Kartause Ittlingen (51 km), einmal ins Kinzigtal (45 km) und einmal über den Heuberg (46 km). Man ließ das Jahr noch einmal in Bildern Revue passieren, wobei viele Erinnerungen wach wurden und es manches zum Schmunzeln gab.

Als weiteren Höhepunkt wurden die drei fleißigsten Radler geehrt. Dies waren Sigrid Spiegel als Beste mit 748 gefahrenen km, gefolgt von Hans Gebhardt mit 681 km und Irene Beck mit 601 km. Alle drei erhielten eine Urkunde und ein kleines Präsent. Sigrid Spiegel als Gruppenbeste erhielt zusätzlich erneut den Wanderpokal >Goldener Lenker< überreicht (siehe Bild). Diesen hatte sie sich bereits im Vorjahr schon einmal erradelt.

Insgesamt war es eine nette und gesellige Abschluss-Veranstaltung der Radfahrgruppe, die allen sehr gut gefallen hat. Am Schluss überlegte man sich noch, welche Ersatzmöglichkeiten evtl. im Winterhalbjahr durchgeführt werden könnten.